
大石田新春
おしゃべり
すごろく

スタート

START

ゴール

GOAL

あったまり
ランド深堀に
最近行った
のはいつ？

花火大会の
思い出は？

町の
有名人は？

最後にそばを
食べたのは
いつ？

町議会に
一言

大石田の
良いところは？

町内で
行ってみたい
場所は？

町民の
特徴は？

大石田
名物を
3つ言う

もう1回
サイコロを
ふる

町民歌を
歌う

　　クイズ！
「町の花」の名前は？

　クイズ！
何を売っているのでしょう？

　  クイズ！？
ここはどこ？

1マス
もどる

１回
やすみ ちょっと銀山観光

ねはん像に
到着。

祝！
高速道路
開通！！
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Q３

（12月2日～7日)
◆第４回定例会
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◦第４回臨時会
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まちづくりを！まちづくりを！

　
最
上
川
治
水
対
策
は
こ
れ
ま
で
国
土

交
通
省
主
催
で
三
回
の
住
民
説
明
を

行
っ
て
き
た
が
、
議
会
等
の
提
言
に
よ

り
、
町
主
体
の
議
論
の
場
が
必
要
と
の

声
を
受
け
、町
は
公
聴
会
を
実
施
し
た
。

　
そ
の
場
で
は
現
計
画
に
対
す
る
多
く

の
意
見
が
出
て
、
町
、
国
の
担
当
者
が

持
ち
帰
る
案
件
も
続
出
し
た
。

　
町
は
現
状
が
変
わ
る
不
安
に
寄
り
添

い
、
多
く
の
町
民
の
合
意
を
形
成
す
べ

き
で
あ
る
。

　
年
頭
に
あ
た
り
、
町
の
姿
や
形
が
大

き
く
変
わ
る
こ
の
事
業
は
、
先
人
の
思

い
や
、
未
来
へ
の
責
任
と
し
て
我
々
も

し
っ
か
り
と
考
え
る
必
要
が
あ
る
の
で

は
な
か
ろ
う
か
。

【
記　
厚
生
産
業
建
設
常
任
委
員
長　
村
形
】
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町民目線の町民目線の

（於：虹のプラザ） （於：横山総合センター）

大石田町議会では、今後もこの事業を注視し、
町民の皆さんの意見を町に働きかけてまいります。

　３回目の治水対策の住民説
明会の後、町民からさまざま
な意見が各議員に寄せられた。
　これを受け、大石田町議会
では町へ令和４年１１月２９日の
臨時会終了後、政策提言書を
提出した。

政策提言書を政策提言書を
提 出提 出

町では、町では、12月24日に住民公聴会を実施12月24日に住民公聴会を実施（約150名参加）（約150名参加）

　町が直面している状況に対し、より有効な施策を実施していくため、　
議会として、以下の３点を提言する。
　１．町の説明会の早期開催を
　２．住民理解の計画策定を
　３．町内移転に向けた条件等の提示を　　　（詳細はＨＰに掲載しております。）

政策提言の要旨
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今
野　
雅
信　
議
員

ス
マ
ホ
教
室
を
開
催
し
、
登

録
者
数
を
増
や
す
計
画
だ
が
、

ヤ
フ
ー
の
災
害
情
報
等
、
多

方
面
で
登
録
を
促
し
て
は
。

町
長　
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー

ド
と
連
携
し
た
り
、
安
否
確

認
を
Ｌ
Ｉ
Ｎ
Ｅ
で
簡
単
に
す

る
等
、
ア
イ
デ
ィ
ア
を
駆
使

し
て
登
録
者
数
を
増
や
し
て

い
く
。

新
型
コ
ロ
ナ
感
染
対
策
事
業

新
型
コ
ロ
ナ
感
染
対
策
事
業

　

 

二
藤
部
冬
馬　
議
員

臨
時
特
例
交
付
金
は
賃
上
げ

に
反
映
さ
れ
て
い
る
の
か
。

町
長　
保
育
士
の
処
遇
改
善

の
た
め
、
確
認
、
監
査
を
し

な
が
ら
進
め
て
い
る
。

　

 

小
玉　
　
勇　
議
員

改
善
の
結
果
は
町
で
確
認
で

き
る
の
か
。

保
健
福
祉
課
長　
申
請
に
基

づ
き
支
給
す
る
が
、
実
績
報

告
書
で
確
認
し
て
い
る
。

一
般
会
計

【
全
員
賛
成
】

保
育
士
処
遇
改
善

保
育
士
処
遇
改
善

　

 
村
形　
昌
一　
議
員

給
与
明
細
に
項
目
は
あ
る
か
。

保
健
福
祉
課
長　
民
間
の
保

育
園
は
給
与
明
細
ま
で
確
認

で
き
て
い
な
い
。

　

 

二
藤
部
冬
馬　
議
員

光
熱
水
費
抑
制
の
た
め
売
店

入
口
に
風
除
室
を
設
置
し
て

は
。

町
長　
節
電
に
向
け
て
、
今

後
研
究
す
る
。

駅
都
市
施
設
の
光
熱
費

駅
都
市
施
設
の
光
熱
費

　

 

村
形　
昌
一　
議
員

コ
ロ
ナ
対
策
に
よ
る
支
援
の
理
由
は
。

町
長　
コ
ロ
ナ
感
染
症
第
８

波
等
の
影
響
に
よ
り
、
経
営

が
大
き
な
マ
イ
ナ
ス
と
な
っ

て
い
る
。
公
社
挙
げ
て
頑

張
っ
て
い
る
が
、
こ
の
対
策

で
踏
ん
張
っ
て
も
ら
い
た
い

と
期
待
し
て
い
る
。

　

 

芳
賀　
　
清　
議
員

温
泉
施
設
の
経
営
診
断
を
行

う
と
あ
る
が
、
町
民
の
保
養

や
観
光
拠
点
と
し
て
元
気
な

施
設
に
す
べ
き
で
は
。

町
長　
ア
フ
タ
ー
コ
ロ
ナ
に

向
け
て
、
し
っ
か
り
と
経
営

診
断
を
行
い
町
民
の
期
待
に

応
え
ら
れ
る
よ
う
に
し
た
い
。

地
域
振
興
公
社
支
援

地
域
振
興
公
社
支
援

寒い、駅売店入口に風除室を！

空っぽ温泉コンサート
（あったまりランド深堀）

　
第
４
回
定
例
会
が
、
12
月
２
日
か
ら
12
月
７
日
ま
で
、
６

日
間
の
会
期
で
開
催
さ
れ
、
４
人
の
議
員
が
一
般
質
問
を
行

い
ま
し
た
。

　
ま
た
、
各
会
計
補
正
予
算
、
条
例
の
制
定
及
び
人
事
案
件

な
ど
７
件
に
つ
い
て
審
議
し
、原
案
ど
お
り
可
決
し
ま
し
た
。

各会計補正予算
５件

条例制定
１件

人事案件
１件

以上７件
原案どおり
可決

子育て世帯応援、価格高騰等に子育て世帯応援、価格高騰等に 約6千万円給付！約6千万円給付！

　

 

今
野　
雅
信　
議
員

コ
ロ
ナ
対
応
の
子
育
て
応
援

給
付
金
１
人
あ
た
り
４
万
円

は
い
つ
頃
支
給
か
。

保
健
福
祉
課
長　
18
歳
以
下

の
高
校
生
ま
で
の
子
ど
も
に

12
月
23
日
支
給
予
定
で
あ
る
。

　

 

岡
﨑　
英
和　
議
員

子
育
て
応
援
給
付
金
や
価
格
高

騰
緊
急
支
援
給
付
金
等
、
町
民

の
た
め
に
な
る
事
業
は
も
っ
と

広
報
誌
等
で
Ｐ
Ｒ
す
べ
き
で
は
。

町
長　
コ
ロ
ナ
に
関
連
し
た

諸
施
策
を
適
宜
マ
ス
コ
ミ
等

を
利
用
し
Ｐ
Ｒ
し
て
い
く
。

12／／2～12／／7

12／／2〜12／／７

定例会第4回

12月定例会

補正予算・条例等
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岡
﨑　
英
和　
議
員

エ
ネ
ル
ギ
ー
高
騰
に
よ
る
燃

料
費
や
光
熱
費
の
補
正
額
が

大
き
い
。
新
年
度
予
算
編
成

に
ど
う
取
り
組
む
か
。

町
長　
当
初
予
算
は
歳
出
を

最
大
、
歳
入
を
最
小
で
編
成

す
る
こ
と
が
基
本
。
実
績
を

勘
案
し
、
不
足
す
る
場
合
は

補
正
予
算
で
対
応
す
る
。

　
 

二
藤
部
冬
馬　
議
員

段
階
的
に
定
年
延
長
す
れ
ば
、

退
職
者
が
減
少
し
若
者
の
雇

用
機
会
が
抑
制
さ
れ
る
の
で
は
。

町
長　
抑
制
の
考
え
は
な
い
。

今
後
の
治
水
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト

等
も
考
慮
し
て
職
員
補
充
を

適
宜
進
め
る
。

エ
ネ
ル
ギ
ー
高
騰
対
策

エ
ネ
ル
ギ
ー
高
騰
対
策

職
員
の
定
年
に
関
す
る
条
例

【
賛
成
多
数
】

定
年
延
長

定
年
延
長

　

 

熊
谷
富
太
郎　
議
員

毎
年
３
千
万
円
程
支
援
し
て

い
る
が
、
支
援
あ
り
き
の
経

営
に
な
っ
て
し
ま
う
の
で
は
。

町
長　
現
在
、
入
湯
税
を
減

免
し
て
い
る
。
経
営
が
改
善

し
、
入
湯
税
で
還
元
し
て
も

ら
え
れ
ば
と
期
待
し
て
い
る
。

　

 

岡
﨑　
英
和　
議
員

コ
ロ
ナ
禍
で
自
宅
飲
食
が
増

え
て
い
る
。
今
後
お
せ
ち
料

理
等
の
テ
イ
ク
ア
ウ
ト
も
開

発
し
て
は
。

町
長　
現
在
の
人
員
配
置
で

は
取
り
組
み
は
難
し
い
が
、

ふ
る
さ
と
納
税
の
返
礼
品
等
、

研
究
し
て
い
く
。

　

 

齋
藤　
公
一　
議
員

野
生
イ
ノ
シ
シ
対
策
の
県
補

助
金
が
減
額
さ
れ
た
の
は
な

ぜ
か
。

産
業
振
興
課
長　
今
年
度
、

野
生
イ
ノ
シ
シ
の
豚
熱
対
策

の
防
護
服
や
薬
剤
補
助
が
な

く
な
り
減
額
し
た
。

今
後
の
対
策
は
。

産
業
振
興
課
長　
出
現
頭
数

を
見
な
が
ら
猟
友
会
と
連
携

し
捕
獲
駆
除
に
取
り
組
ん
で

い
く
。

　

 

村
形　
昌
一　
議
員

統
合
に
向
け
て
開
・
閉
校
準

備
委
員
会
で
検
討
す
る
よ
う

だ
が
、
大
石
田
小
学
校
の
創

立
記
念
日
は
残
す
べ
き
で
は
。

教
育
長　
現
在
の
三
つ
の
小

学
校
は
一
旦
閉
校
し
、
新
た

な
小
学
校
で
ス
タ
ー
ト
す
る
。

大
石
田
小
に
吸
収
統
合
は
考

え
て
い
な
い
。

イ
ノ
シ
シ
対
策

イ
ノ
シ
シ
対
策

小
学
校
の
統
合

小
学
校
の
統
合

　

 

今
野　
雅
信　
議
員

固
定
資
産
評
価
審
査
委
員
に

限
ら
ず
、
若
手
登
用
等
人
材

育
成
の
考
え
は
。

町
長　
経
験
豊
富
な
方
の
人

選
に
な
る
。
適
材
適
所
で
考

え
て
い
る
。

人
事
案
件

【
全
員
賛
成
】

固
定
資
産
評
価
審
査
委
員

固
定
資
産
評
価
審
査
委
員

ニーズの高い おせち！

子育て世帯応援、価格高騰等に子育て世帯応援、価格高騰等に

　

 

村
形　
昌
一　
議
員

簡
易
水
道
施
設
の
修
繕
費
は

今
後
増
え
て
い
く
見
込
み
だ

が
、
今
後
の
見
通
し
は
。

建
設
課
長　
ま
だ
十
分
使
用

で
き
る
が
、
今
後
は
使
用
料

の
見
直
し
や
、
県
が
推
進
す

る
広
域
化
等
を
視
野
に
入
れ

て
対
応
し
て
い
く
。

　

 

岡
﨑　
英
和　
議
員

次
年
子
は
そ
ば
目
当
て
の
来

客
が
多
い
。
水
も
美
味
し
い

の
で
ペ
ッ
ト
ボ
ト
ル
等
で
の

販
売
開
発
も
検
討
し
て
は
。

町
長　
以
前
に
「
酒
お
お
い

し
だ
」
を
次
年
子
の
水
で
販

売
し
、
好
評
だ
っ
た
。
採
算

が
と
れ
る
か
難
し
い
が
開
発

検
討
も
一
考
だ
。

次
年
子
簡
易
水
道
特
別
会
計

【
全
員
賛
成
】

施
設
の
老
朽
化

施
設
の
老
朽
化

固
定
資
産
評
価
審
査
委
員
の

�

選
任
に
同
意

　
熊
谷
強
さ
ん
︵
上
宿
︶

を
固
定
資
産
評
価
審
査
委

員
と
し
て
任
命
す
る
こ
と

に
全
員
が
同
意
し
ま
し
た
。

　
任
期
は
令
和
５
年
１
月

2０
日
か
ら
３
年
間
で
す
。
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小
こ
玉
だま
 勇
いさむ
　議員  �７ページ

◆違約金訴訟の判決確定後、どうなっているのか
◆ 全国学力・学習調査において当町における「事前練習」の
現状は

村
むら
形
かた
 昌
しょう
一
いち
　議員  �10ページ

◆治水対策は住民への説明をつくせ
◆流雪溝整備の状況はどうか
◆政策提言をした事業の進捗状況は

今
こん
野
の
 雅
まさ
信
のぶ
　議員  �９ページ

◆小学校統合について町の考えは
◆水明苑跡地の活用の考えは

二
に
藤
とう
部
べ
 冬
とう
馬
ま
　議員  �８ページ

◆大橋架け替えに関する町の姿勢は
◆妊婦訪問の充実を図るべき
◆婚活支援の状況は
◆一律現金給付を
◆ご当地キャラの活用は

　大石田町の様々な課題等について、議員が町に考えを聞くこと
を言います。
　質問内容は、議案とは関係なく自由に決めます。
　質問席は、対面式になっており、答弁者と向かい合い質問します。
　議員１人当たりの持ち時間は１時間です。

※議場には、マスクを着用し、手指の消毒を行ったうえで入場しています。議会中も議場の
出入口を開放し、換気をよくするように注意しています。

44
人
の
議
員
が

人
の
議
員
が

一
般
質
問

一
般
質
問

ど
う
す
る
？
大
石
田

ど
う
す
る
？
大
石
田
　一般質問の内容は、
以下の画像を読み取る
ことで、インターネッ
トにより、アーカイブ
を随時ご覧いただくこ
とができます。

一般質問とは…
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裁
判
の
確
定
後
ま
だ
費
用
の

詳
細
が
公
表
さ
れ
て
い
な
い
。

ど
う
な
っ
て
い
る
の
か
。

町
長　
11
月
3０
日
に
１
億
４

５
５
３
万
円
程
入
金
が
あ
っ

た
。
裁
判
所
の
手
続
き
に
要

し
た
額
の
割
合
を
計
算
す
る

た
め
、
時
間
を
要
し
た
。

裁
判
所
、
弁
護
士
に
支
払
っ

た
額
は
そ
れ
ぞ
れ
い
く
ら
か
。

町
長　
ま
だ
弁
護
士
へ
の
支

払
い
が
済
ん
で
い
な
い
が
、

裁
判
所
に
約
２
７
１
万
円
、

弁
護
士
に
は
着
手
金
と
成
功

報
酬
と
を
合
わ
せ
２
０
６
５

万
円
と
な
る
見
込
み
。

違
約
金
裁
判

国
へ
の
返
還
は
ど
う
か
。

町
長　
国
庫
補
助
金
と
起
債

に
つ
い
て
関
係
機
関
と
協
議

を
重
ね
て
い
る
。
年
度
内
に

返
還
処
理
を
す
る
べ
く
進
め

て
い
る
。

町
民
へ
の
報
告
は
い
つ
か
。

町
長　
返
還
金
の
処
理
手
続

き
が
完
了
し
次
第
、
経
過
等

を
町
民
に
公
表
す
る
。

元
副
町
長
へ
何
ら
か
の
行
為

を
す
べ
き
で
は
。

町
長　
弁
護
士
と
十
分
協
議

を
し
て
結
論
を
出
し
た
い
。

富
山
県
で
は
半
数
の
学
校
で

事
前
練
習
（
正
答
率
を
上
げ

る
こ
と
を
目
的
と
し
て
問
題

を
解
く
）
を
し
て
い
る
と
の

こ
と
。
県
内
で
も
実
施
し
て

い
る
よ
う
だ
。
町
の
状
況
は
。

教
育
長　
事
前
練
習
は
、
児

童
生
徒
の
学
力
を
正
し
く
表

す
こ
と
に
な
ら
な
い
た
め
、

町
内
全
て
の
学
校
に
お
い
て

行
っ
て
い
な
い
。

文
部
科
学
省
は
、
学
力
テ
ス

ト
の
問
題
は
「
良
問
」
だ
と

し
て
活
用
す
る
こ
と
を
推
奨

し
て
い
る
が
。

教
育
長　
「
教
育
指
導
の
充

実
や
学
習
状
況
の
改
善
に
役

立
て
る
」
こ
と
が
学
力
テ
ス

ト
の
目
的
の
一
つ
。

　
問
題
を
活
用
し
て
授
業
を

行
い
、
教
員
の
授
業
力
向
上

や
児
童
生
徒
の
学
力
向
上
を

図
る
こ
と
は
必
要
。

　
こ
の
場
合
は
本
来
の
授
業

の
中
で
問
題
を
解
く
時
間
を

確
保
し
て
い
る
。

学
力
テ
ス
ト
事
前
練
習

学
力
テ
ス
ト
の
結
果
は
ど
う

活
用
し
て
い
る
の
か
。

教
育
長　
各
学
校
で
調
査
結

果
の
分
析
を
行
い
、
児
童
生

徒
の
課
題
と
そ
の
対
策
を

「
ア
ク
シ
ョ
ン
プ
ラ
ン
」
に

ま
と
め
、
そ
の
後
の
指
導
、

評
価
、
改
善
に
活
用
し
授
業

力
の
向
上
を
図
っ
て
い
る
。

　
教
育
委
員
会
で
も
町
全
体

の
課
題
を
把
握
し
、
主
に
主

任
指
導
主
事
と
学
力
向
上
支

援
員
が
学
校
を
訪
問
し
、
助

言
を
行
い
、
学
力
向
上
を

図
っ
て
い
る
。

裁
判
の
費
用
は
い
く
ら

小こ

玉だ
ま 　

勇い
さ
む 

議
員

町内3校で学んでいます（サンサンスタディ）
地域学習に力を入れてます！

訴
訟
費
用
と
弁
護
士
費
用
併
せ
て

２
３
３
６
万
円

町　
長

町　
長

支払われた違約金及び遅延損害金支払われた違約金及び遅延損害金
（１億４５５３万円）の内訳（１億４５５３万円）の内訳

１．違　約　金 �  １億４２1９万円
　　町民交流センター建築工事分 �  １億２０５万円
　　尾花沢消防署大石田分署建築工事分 � ４０１４万円

２．遅延損害金 �  ３３４万円
　　町民交流センター建築工事分 �  １８４万円
　　尾花沢消防署大石田分署建築工事分 �  １５０万円
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独
身
率
が
非
常
に
高
い
。「
む

ら
や
ま
広
域
婚
活
事
業
」
へ

の
町
民
参
加
は
昨
年
度
１
名
。

今
年
度
は
。

町
長　
現
時
点
で
は
２
名
の

方
が
参
加
さ
れ
て
い
る
。

２５
年
に
及
ぶ
不
況
や
コ
ロ
ナ

禍
、
物
価
上
昇
に
苦
し
む
町

民
の
た
め
、
一
律
の
現
金
給

付
等
の
施
策
は
。

町
長　
町
単
独
で
は
非
常
に

困
難
と
考
え
て
い
る
。

婚
活
の
支
援
を

一
律
現
金
給
付

国
に
対
し
て
積
極
財
政
を
訴

え
る
べ
き
で
は
。

町
長　
町
村
会
な
ど
で
、

常
々
、
要
望
し
て
い
る
。

「
そ
ば
に
ー
る
く
ん
」
の
活

用
は
。

町
長　
そ
ば
振
興
の
キ
ャ
ラ

ク
タ
ー
と
し
て
Ｐ
Ｒ
に
役
立

て
て
い
る
。

町
の
ゆ
る
キ
ャ
ラ
、
着
ぐ
る

み
製
作
等
の
考
え
は
。

町
長　
町
の
ゆ
る
キ
ャ
ラ
そ

の
も
の
が
ま
だ
決
ま
っ
て
い

な
い
。
必
要
性
も
考
え
な
が

ら
進
め
て
い
か
な
け
れ
ば
な

ら
な
い
。

ご
当
地
キ
ャ
ラ
の
活
用
を

知ってましたか？
地元、大石田町開催もありました

左からムララ（村山市）、
おおくらくん（大蔵村）、
そばにーるくん（大石田町）

治
水
対
策　
町
民
に

寄
り
添
っ
た
対
応
を二に

藤と
う

部べ 

冬と
う

馬ま 

議
員

住
民
の
小
さ
な
意
見
も

聞
い
て
い
く

町　
長

い
な
が
ら
納
得
の
い
く
よ
う

な
事
業
に
し
た
い
。

育
児
に
対
す
る
悩
み
へ
の
早

期
対
応
、
産
後
支
援
へ
の
移

行
の
し
や
す
さ
の
観
点
か
ら
、

電
話
に
よ
る
妊
婦
訪
問
で
は

な
く
、
全
妊
婦
を
対
象
に
し

た
直
接
訪
問
型
に
す
べ
き
。

町
長　
仕
事
を
し
て
い
る
妊

婦
さ
ん
が
多
く
、
出
産
ぎ
り

ぎ
り
ま
で
仕
事
に
従
事
し
て

お
り
、
な
か
な
か
訪
問
で
き

な
い
状
況
に
あ
る
。

育
児
支
援
の
充
実
を

「
治
水
対
策
に
関
す
る
説
明

会
」
に
町
長
、
副
町
長
が
出

席
し
た
回
数
は
。

町
長　
両
名
、
出
席
は
し
て

い
な
い
。

出
席
し
な
か
っ
た
理
由
は
。

町
長　
国
の
事
業
で
あ
り
、

町
が
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い

事
業
が
ま
だ
発
生
し
て
い
な

い
。

国
交
省
の
方
針
に
関
し
て
、

町
の
考
え
は
。

町
長　
こ
れ
を
契
機
と
し
た

新
た
な
ま
ち
づ
く
り
の
構
築

に
向
け
て
、
十
分
に
話
し
合

大
橋
架
け
替
え 

町
の
考
え
は
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一
貫
教
育
に
お
け
る
小
学

校
・
中
学
校
教
員
の
連
携
は
。

教
育
長　
小
学
校
の
職
員
室

を
大
き
め
に
確
保
す
る
予
定
。

先
生
方
が
一
堂
に
会
す
る
場

所
と
動
線
を
確
保
す
れ
ば
連

携
で
き
る
。

通
学
時
に
お
け
る
Ｊ
ア
ラ
ー

ト
の
対
応
は
。

総
務
課
長　
緊
急
時
の
避
難

は
国
民
保
護
法
に
基
づ
い
て

大
石
田
町
国
民
保
護
計
画
を

策
定
し
て
い
る
。
避
難
場
所

は
頑
丈
な
1４
の
施
設
を
登
録

し
て
い
る
。
今
後
は
町
民
に

通
学
路
安
全
確
保

対
し
て
周
知
を
し
て
い
く
。

教
育
長　
学
校
で
の
安
全
指

導
を
充
実
し
て
い
く
。
ま
た
、

子
ど
も
１
１
０
番
と
の
連
携

を
今
後
見
直
し
て
活
用
し
て

い
く
。

現
在
把
握
し
て
い
る
課
題
は
。

教
育
長　
部
活
動
の
任
意
加

入
制
の
問
題
、
受
け
入
れ
る

体
制
、
経
費
、
指
導
者
の
確

保
等
問
題
が
あ
る
。

部
活
動
の
地
域
移
行

今
後
の
進
め
方
は
。

教
育
長　
今
後
は
、
部
活
動

地
域
移
行
準
備
委
員
会
で
検

討
を
進
め
て
い
く
。

活
用
の
考
え
は
。

町
長　
土
砂
災
害
警
戒
区
域

で
あ
る
こ
と
と
維
持
管
理
費

の
観
点
か
ら
活
用
は
難
し
い
。

水
明
苑
跡
地

今年も大活躍 全国へ！（総体壮行式）

今
後
に
向
け
て
は
。

教
育
長　
パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ

ン
ト
を
参
考
に
基
本
構
想
・

基
本
計
画
を
完
成
形
と
し
、

設
計
業
務
委
託
を
発
注
す
る
。

物
価
高
騰
で
制
服
の
値
段
も

上
が
っ
て
い
る
。
入
学
祝
金

な
ど
の
上
乗
せ
は
。

町
長　
国
・
県
の
政
策
に
な

ら
っ
て
進
め
て
い
く
。

少
子
化
に
伴
い
育
成
会
組
織

再
編
の
考
え
は
。

教
育
長　
統
合
小
学
校
の
コ

ン
セ
プ
ト
は
『
つ
な
ぐ
』。

小
学
校
統
合 統

合
の
進
捗
状
況
は

統
合
の
進
捗
状
況
は今今こ

ん
こ
ん

野野のの  

雅雅ま
さ
ま
さ

信信の
ぶ
の
ぶ  

議
員
議
員

55
部
会
で
方
向
性
の

部
会
で
方
向
性
の

確
認
を
し
て
い
る

確
認
を
し
て
い
る

教
育
長

教
育
長

5部会とは…
　大石田学園づくり委員会　５つの専門部会
　　教育環境部会………基本設計・校舎施設など
　　教育活動部会………教育方針・目標の設定など
　　地域連携部会………住民説明会・学校支援など
　　関係組織部会………放課後児童クラブ・見守り隊など
　　開校事業部会………ＰＴＡ組織関係・開校閉校など

育
成
会
は
地
域
と
学
校
を

『
つ
な
ぐ
』
大
切
な
組
織
で

あ
り
、
今
後
、
地
域
連
携
部

会
で
検
討
し
て
い
く
。

町
の
考
え
は
。

教
育
長　
義
務
教
育
学
校
が

一
貫
教
育
の
ゴ
ー
ル
で
は
な

い
。
小
学
校
・
中
学
校
の
枠

組
み
を
残
し
た
「
小
中
一
貫

型
小
学
校
・
中
学
校
」
が
最

適
と
考
え
る
。

※�

一
人
の
校
長
と
一
つ
の
教
職
員
組
織

が
９
年
間
の
学
校
教
育
目
標
を
決
め
、

一
貫
し
た
教
育
を
行
う
新
た
な
学
校

種
。

 

義
務
教
育
学
校
※
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大
淀
ト
ン
ネ
ル
事
業
と
バ
ー

タ
ー
取
引
で
流
雪
溝
整
備
を

国
に
働
き
か
け
ら
れ
な
い
か
。

町
長　
流
雪
溝
事
業
は
重
要

事
業
と
し
て
要
望
し
て
い
る
。

流
雪
溝
の
な
い
地
域
の
除
雪

は
し
っ
か
り
お
願
い
し
た
い
。

建
設
課
長　
そ
う
し
て
い
く
。

川
端
地
区
の
常
設
ポ
ン
プ
と

地
区
へ
の
管
理
委
託
は
。

町
長　
水
中
ポ
ン
プ
の
常
設

と
管
理
委
託
は
慎
重
に
検
討

を
続
け
、
非
常
時
に
は
早
め

に
設
置
す
る
よ
う
消
防
団
に

指
示
す
る
。

栄
町
地
区
の
排
水
溝
改
修
を
。

町
長　
流
雪
溝
の
分
水
装
置

を
調
整
し
て
、
庚
申
町
や
栄

町
の
一
部
の
雨
水
を
仁
風
荘

側
に
誘
導
し
、
冠
水
を
緩
和

す
る
方
向
で
検
討
し
て
い
る
。

都
市
計
画
税
を
払
っ
て
い
る

の
に
差
が
あ
る
と
言
わ
れ
る
。

町
長　
出
来
る
こ
と
に
対
応

議
会
か
ら
の
政
策
提
言

し
、よ
り
よ
く
し
て
い
き
た
い
。

今
宿
・
横
山
・
豊
田
・
大
浦

地
区
の
内
水
の
排
水
対
策
は
。

町
長　
今
宿
は
水
路
の
管
理

で
協
議
を
し
、
横
山
は
流
雪

溝
ポ
ン
プ
の
活
用
効
果
が
あ

る
。

　
豊
田
は
配
電
盤
移
設
用
盛

土
の
許
可
を
受
け
来
年
度
対

策
工
事
を
行
う
。
大
浦
も
今

年
は
問
題
な
か
っ
た
が
今
後

も
水
防
活
動
に
万
全
を
期
す
。

　
さ
ら
に
、
全
町
的
に
田
ん

ぼ
ダ
ム
の
実
現
に
向
け
て
い

く
。

10年経っても進まない　今宿・新町の流雪溝

臨時会後に政策提言書提出（3ページに関連記事）

移
転
に
つ
い
て
の
実
施
は
。

町
長　
地
権
者
の
意
向
を
国

交
省
と
協
議
し
な
が
ら
、
調

査
設
計
が
固
ま
っ
た
時
点
で

実
施
し
た
い
。

横
山
の
移
転
対
象
者
に
代
替

地
を
早
く
提
示
す
べ
き
で
は
。

町
長　
調
査
検
討
中
だ
。

地
区
民
ま
と
ま
っ
て
の
移
転

を
検
討
し
て
い
く
べ
き
で
は
。

町
長　
地
区
ご
と
に
意
見
を

い
た
だ
き
た
い
と
思
う
。

治
水
対
策
の
住
民
説
明
を

横
山
側
の
内
水
対
策
も
併
せ

て
実
施
す
べ
き
で
は
。

町
長　
当
然
重
要
な
の
で

国
、
県
と
連
携
し
な
が
ら
進

め
て
い
く
。

新
大
橋
の
場
所
や
形
状
に
つ

い
て
説
明
を
す
べ
き
で
は
。

町
長　
ご
意
見
を
い
た
だ
き

な
が
ら
進
め
て
い
き
た
い
。

今
宿
・
新
町
地
区
の
流
雪
溝

設
置
に
関
す
る
請
願
採
択
か

ら
10
年
と
な
っ
た
が
今
後
は
。

町
長　
朧
お
ぼ
ろ

気げ

川
を
取
水
口
と

し
、
新
た
に
町
で
水
利
権
を

取
得
す
る
必
要
が
あ
る
。

流
雪
溝
の
整
備
を

治
水
対
策
は
２
０
２
９
年
ま
で

と
期
限
が
あ
る
の
か

村む
ら
形か

た 

昌し
ょ
う

一い
ち 

議
員

流
域
全
体
で
期
限
を
決
め

一
気
に
す
す
め
る

町　
長
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期末手当の支給率を変更する期末手当の支給率を変更する
議案第４９号　令和４年度大石田町一般会計補正予算
　　　　　　　・歳入歳出８３６万円を追加し、総額６２億３０００万円
　　　　　　　　とする。
議案第５0号　大石田町特別職の職員の給与に関する条例
　　　　　　　・�人事院勧告等にあわせ、特別職の職員の期末手当の

支給率を引き上げるため条例を改正する。
議案第５1号　大石田町一般職の職員の給与に関する条例
　　　　　　　・�人事院勧告等にあわせ、一般職の職員の給料の額及

び勤勉手当の支給率を引き上げるため条例を改正する。

臨時会臨時会
11/29

第第
44
回回

全員賛成

賛成多数
（反対：二藤部議員）

可
決

　
大
石
田
な
ら
で
は
の
「
お

し
ゃ
べ
り
す
ご
ろ
く
」
を
作
っ

て
み
ま
し
た
。
ぜ
ひ
、ご
家
族
、

ご
友
人
と
一
緒
に
お
楽
し
み
く

だ
さ
い
。
大
石
田
の
過
去
や
こ

れ
か
ら
に
つ
い
て
、
あ
れ
こ
れ

考
え
る
き
っ
か
け
と
な
れ
ば
幸

い
で
す
。�

【
記　
二
藤
部
】

ク
イ
ズ
の
答
え

Ｑ
１
．
小
坂
か
ら
の
景
観

Ｑ
２
．
自
然
薯

Ｑ
３
．
さ
く
ら

表
紙
の
コ
メ
ン
ト

討討  

論論

議会を傍聴しませんか議会を傍聴しませんか
◆次回の定例会は

お問い合わせ先 大石田町議会事務局
電話35-2111　内線312　FＡX35-2118

お気軽においでください。（議場は役場3階です）

３月２日３月２日（木）（木）～３月13日～３月13日（月）（月）
の予定ですの予定です

岡﨑 英和�議員 二藤部冬馬�議員

「改定幅は
 国準拠である」

賛成賛成 反対反対
「給料表全体を
 改善すべき」

　今回の改定は国の人事院
勧告に準拠した内容となっ
ており、最終的なものでも
ベストなものでもない。
　今後の情勢を踏まえてい
くことを念頭におき、まず
は実情に沿った改定をして
いくことが大事と考える。

　公務員の給与を上げることは
賛成だが、引上額が時給換算で
2０円台と低い。県の最低賃金の
引上額にも満たない状態で若者
が地方で前向きに生活できる額
では依然ない。
　また、引上対象が初任給と若
年層にほぼ限られているが、厳
しい生活に直面しているのは中
高年層も一緒である。一部では
なく全体を改善すべき。

討論とは？ 　表決の前に、反対、賛成の意見をその理由を明確にして表明することで、
態度を決めかねている人を自分の意見に同調させること。

議案第51号について議案第51号について

賛成多数
（反対：二藤部議員、村形議員）
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６年生が 議会を傍聴議会を傍聴
　1２月定例会５日目（1２／６）に、大石田小学
校６年生1７人が議会を傍聴しました。
　児童の皆さんから感想をいただきましたので、
全員分ご紹介します。（敬称略、また、紙面の
関係で要約しております。ご了承ください。）

二藤部冬馬議員の一般質問を聴きました
◆ご当地キャラの活用は　ほか

８ページ参照

　ぼくは、一人の議員さんが長
い時間質問していたことがすご
いと思いました。
　「そばにーるくん」が、たく
さんの人に知ってもらえるとい
いなと思いました。

　私は議会傍聴をして大石田のご当地キャ
ラ「そばにーるくん」の着ぐるみを作るこ
とについての話し合いが議会で行われてい
ることを初めて知り、おどろきました。
　議員のみなさん、これからもがんばって
ください。

　私が思っていた議会とはちがい、一人の質
問に町長さんなどが答えていて、想像以上に
びっくりしました。
　これから学校などで話し合いがあるときは、
議員さんたちのように、スムーズでていねい
な言葉づかいを心がけようと思いました。

　意外と早く内容が進んで、むずか
しい事をまとめて話していたので、
ちょっとしか理解できなかったけれ
ど、住民の事を考えて話しているの
はよく分かりました。何度も質問し
たり、言い方を変えて説明したりし
ていてすごいなと思いました。

　議会を傍聴して思ったことは、
私たちや町民のために、真剣に
話をしていてすごいなというこ
とです。
　これからも、町民のためにな
るように、上手に話を進めて、
会議をがんばって進めてほしい
と思いました。

　私はどんどん質問したり答えたり
するのかと思ったけど、手をあげて
しっかりと言いたいことを伝えてい
たのですごいなと思いました
　しっかり町民の事を考えて質問し
たり答えたりしていていいなと思い
ました。

　議員の人たちは、時
間を一秒もむだにせず、
残り０秒まで、話し合
いを続けていてすごい
と思いました。
　これからの話し合い
に活かしたいです。

　一番おどろいたの
は、一人の質問者だけ
で１時間も使われてい
ることです。議会では
私たちが使っているも
のも話されていてとて
も勉強になりました。

　私が思っていたより、町民や
町のことを考えて話をしていて、
真剣に町のために活動などをし
ているのだなと思いました。
　しっかり意見や質問として発
言しているところを見習ってい
きたいと思いました。

� 森
もり

　　皇
おう

輝
き

� 大
おおやま

山　永
と わ

遠

� 横
よこ

山
やま

　咲
さ

綺
き

� 小
お

川
がわ

　莉
り

亜
あ

� 木
き

内
ない

　結
ゆ

月
づき

� 髙
たかはし

橋　心
みひ ろ

優

� 森
もり

　優
ゆ の あ

望愛

� 斎
さいとう

藤　那
な ち

智� 森
もり

　　朱
しゅ

那
な
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大石田小学校

　
皆
さ
ん
真
剣
に
質
問

や
答
弁
を
聴
い
て
い
ま

し
た
ね
。

　
少
し
で
も
議
会
や
町

政
に
関
心
を
も
っ
て
く

れ
た
ら
幸
い
で
す
。

　
政
治
は
皆
さ
ん
の
生

活
や
将
来
に
直
結
し
ま

す
。

　
一
人
ひ
と
り
が
考
え

て
い
く
こ
と
で
、
良
い

国
や
町
に
な
っ
て
い
く

の
だ
と
思
い
ま
す
。

 

【
記　
二
藤
部
】

議
員
よ
り
コ
メ
ン
ト

　はじめて議会に参加してみ
たけれど、難しい話をしてい
て自分は良く分からなかった
です。けれど、いつもこんな
難しい話をしているんだなと
思うとすごいと思いました。
　自分にはまだしょう来の夢
がないのですが、議員さんに
なるのもいいなと思いました。

　ぼくは、はじめて議
会に参加して、議長さ
んの進め方がとてもす
ごいなと思いました。
　ぼくも児童会で議長
をやっているので、と
ても勉強になりました。

　議会を傍聴して、意見や
質問にすぐこたえられるこ
とができていたのですごい
と思いました。
　ぼくは、あまり発言や挙
手をすることができないの
で、議員の人たちのように
がんばりたいと思いました。

� 金
かね

田
だ

　陽
はる き

樹
� 後

ご

藤
とう

　玲
れ

央
お

� 高
たか

橋
はし

　琉
り

夢
む

　大石田のご当地キャラの名前が２０年ほど決ま
らず、２０１９年に「そばにーるくん」という名前
に決まったことなど今までは知らなかったこと
をたくさん知ることができました。
　日ごろ、大石田のことについて議員さんたち
が一生懸命話し合っていることも分かりました。

� 常
と き わ

盤　　至
いたる

　ぼくは、はじめて議会を傍聴していろいろな
意見が出てきて、とても難しい質問も出てきて
すごいと思いました。一人で話を進めるのがと
てもすごいと思いました。
　議会はとても大事な会議だと知ることができ、
町を動かすのはとても大変だと思いました。

� 加
か

藤
とう

　絢
あや と

人

　質問している人はすごく声が聞きやすく、
質問に答えている人も声が聞こえるので、
とてもすごいと思います。自分が議会にい
たらしゃべらなくなるので、ちゃんとはき
はきしてしっかり意見を伝えている議員の
みなさんがとてもすごいと思いました。

� 髙
たか

橋
はし

　颯
ふう

翔
と

　議会ではどのように話を進めているのか
が分からなかったので、少し気になってい
ました。
　傍聴に行くと、このように議会を進めて
いるんだということが分かり、難しい話な
どもしていてすごいと思いました。

� 井
いのうえ

上　大
やま と

和

　一人の質問で６０分もかかって、
全員の質問が終わりしだい一旦終
わりと思いましたが、再開がある
ことが勉強になりました。しっか
りていねいに議論されていると思
いました。

� 石
いしづか

塚　結
ゆい

翔
と
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ペーパーレス議会へのペーパーレス議会への

第一歩！第一歩！ 　12月定例会からタブレット
端末を導入しました。

削減が期待される文書
　・議会通知文書
　・議案書
　・議案に関する資料
� 等

議
員
か
ら
ひ
と
こ
と

タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末
講
習
会

　
大
石
田
町
議
会
の
デ
ジ
タ
ル
化
は
、

昨
年
か
ら
映
像
配
信
が
始
ま
り
、
令
和

４
年
第
４
回
定
例
会
か
ら
タ
ブ
レ
ッ
ト

を
活
用
し
た
議
会
が
始
ま
り
ま
し
た
。

　
ま
だ
ま
だ
、
ペ
ー
パ
ー
レ
ス
議
会
に

は
時
間
が
必
要
で
す
が
試
行
錯
誤
し
な

が
ら
、
議
会
の
効
率
化
、
ペ
ー
パ
ー
レ

ス
化
に
な
る
よ
う
、
そ
し
て
、
町
民
に

対
し
て
分
か
り
易
い
議
会
に
な
る
よ
う
、

デ
ジ
タ
ル
化
を
進
め
て
ま
い
り
ま
す
。

�

【
記　
議
会
運
営
委
員
長　
今
野
】

　
議
会
の
デ
ジ
タ
ル
化
・
ペ
ー
パ
ー
レ
ス
化
に

伴
い
全
議
員
に
タ
ブ
レ
ッ
ト
が
貸
与
さ
れ
ま
し

た
。

　
そ
れ
に
伴
い
、
11
月
１
日
に
リ
モ
ー
ト
で
タ

ブ
レ
ッ
ト
端
末
講
習
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

　
便
利
な
機
能
も
た
く
さ
ん
あ
り
、
使
い
こ
な

せ
る
ま
で
は
ま
だ
ま
だ
時
間
が
必
要
で
す
。

　
議
員
同
士
で
教
え
合
い
、
議
会
の
デ
ジ
タ
ル

化
促
進
に
努
め
て
ま
い
り
ま
す
。

リモートタブレット講習会
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選挙費用、公費で負担します！選挙費用、公費で負担します！

１．供託金を預けます。１．供託金を預けます。

次の場合は、供託金没収のうえ、公費負担はありません。

2．以下の費用が公費により負担されます。2．以下の費用が公費により負担されます。

以上において、実際に要した費用が公費負担となります。

　立候補予定者は、立候補する前までに供託金15万円を
法務局等の指定の機関に預けることになります。

　公職選挙法の改正に伴い、
当町では令和４年９月から、
町の議員選挙に立候補する場
合に、その選挙運動に要した
費用を公費により支払うこと
（公費負担）になりました。

　立候補者の獲得票数が　有効投票数 ÷ 議員定数 の1０分の１未満　の場合は、
供託金は没収され、公費による負担金はなくなります。
（例）有効投票数が４，000票、議員定数10名　の場合…　４，000票÷10人×10分の１＝４0票
　　 4０票未満の場合は、供託金の没収、選挙に要した費用も全額自己負担になります。

選挙運動用自動車
　一般運送契約（ハイヤー業者等）
　・選挙運動自動車（燃料費含む）と運転手費用
　　１日あたり　６４，500円×５日間＝ 322，500円
　または
　その他の契約（個別契約）
　・自動車借入契約（レンタカー等）
　　１日あたり　1６，100円×５日間＝　80，500円
　・燃料供給契約
　　１日あたり　 ７，７00円×５日間＝　38，500円
　・運転者雇用契約
　　１日あたり　12，500円×５日間＝　６2，500円

公費負担のおおまかな流れ
　 ①�立候補前までに各業者とそれぞれ請負契約を締結します。（立候補届と一緒に契

約書の写しを提出）
　 ②契約履行後、各候補者は、契約業者に対して、証明書を作成、提出します。
　③契約業者から町へ請求がなされ、町で費用を支払います。

選挙運動用ビラの作成
　・選挙運動用ビラの作成費用
　　1，６00枚以内（１枚７円７3銭以内）
　　1，６00×７．７3＝12，3６8円

選挙運動用ポスターの作成
　・選挙用ポスター作成費用
　（ポスター掲示場が50箇所の場合）
　（50箇所×5４1．31円）＋31６，250円
　＝3４3，31６円（１円未満切り上げ）

※他にも条件等があります。詳細は町選挙管理委員会（内線213）にご相談ください。

町議会議員選挙（選挙期間5日間）に立候補した場合…
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大石田新春
おしゃべり
すごろく

スタート

START

ゴール

GOAL

あったまり
ランド深堀に
最近行った
のはいつ？

花火大会の
思い出は？

町の
有名人は？

最後にそばを
食べたのは
いつ？

町議会に
一言

大石田の
良いところは？

町内で
行ってみたい
場所は？

町民の
特徴は？

大石田
名物を
3つ言う

もう1回
サイコロを
ふる

町民歌を
歌う

　　クイズ！
「町の花」の名前は？

　クイズ！
何を売っているのでしょう？

　  クイズ！？
ここはどこ？

1マス
もどる

１回
やすみ ちょっと銀山観光

ねはん像に
到着。

祝！
高速道路
開通！！

Q１

Q２

Q３

発
行
／
山
形
県
大
石
田
町
議
会　

  

発
行
責
任
者
／
議
長　
大
山 

二
郎

☎
０
２
３
７︵
３５
︶２
１
１
１　
　
◆
印
刷　
大
場
印
刷
株
式
会
社

編
集
／
広
報
常
任
委
員
会
・
〒　
　
大
石
田
町
緑
町
一
番
地

999-
4112

■
広
報
常
任
委
員
会
■

委
員
長　
二
藤
部
冬
馬

副
委
員
長　
今
野　
雅
信

委

員　
岡
﨑　
英
和

委

員　
村
形　
昌
一

委

員　
芳
賀　
　
清

　
大
石
田
町
の
課
題
は
山
積

み
で
あ
る
。
未
曽
有
の
少
子

化
、
人
口
減
少
、
若
者
の
町

外
流
出
か
ら
除
雪
や
流
雪
溝

の
課
題
に
至
る
ま
で
、
待
っ

た
な
し
の
対
応
が
求
め
ら
れ

る
。

　
ま
た
、
治
水
対
策
事
業
に

よ
る
家
屋
移
転
等
も
踏
ま
え

れ
ば
、
行
政
と
町
民
が
一
丸

と
な
っ
て
、
町
の
将
来
を
考

え
て
い
く
こ
と
が
急
務
。

　
よ
り
、住
民
の
声
を
聞
き
、

町
政
へ
反
映
さ
せ
て
い
け
る

よ
う
、
議
会
と
し
て
も
一
層

取
り
組
ま
な
け
れ
ば
な
ら
な

い
。
未
来
あ
る
大
石
田
を
築

く
、
そ
ん
な
一
年
で
あ
る
こ

と
を
願
う
。�

�

【
記　
二
藤
部
】

編
集
後
記

「おおいしだ　議会だより」の文字書体は誰にでも読みやすいユニバーサル書体を使用しています

大石田のドラゴン・大石田のドラゴン・
カレリーナカレリーナ

Ｑ　大石田町に住んでみて。
Ａ　�初めてのことや慣れないことでも挑戦でき、

応援していただける環境に恵まれています。

Ｑ　これまで企画した一押しイベントは？
Ａ　�いろんなお店が集まって、出張販売をする「く

らマルシェ」というイベントを定期的に開
催しています。大人から子どもまで、楽し
く交流しています。

Ｑ　町民の方へメッセージをお願いします。
Ａ　�ＫＯＥ　 ｎｏ　 ＫＵＲＡを、是非、町内の皆さんに

も多く利用していただければと思っています。
お気軽に遊びに来てください。

Ｑ　�地域おこし協力隊になろうと思っ
たきっかけは？

Ａ　�町の方々や多様な人たちと関わる機
会があることで、さまざまな体験が
できるのではないかと思いました。

Ｑ　活動内容は？
Ａ　�駅前のＫＯＥ　�ｎｏ　�ＫＵＲＡで観光案内や

イベントの企画運営をしています。

久久
くく

龍龍
り ゅ うり ゅ う

  花花
かか

怜怜
れ んれ ん

  隊員隊員

地域おこし協力隊地域おこし協力隊

（高知県出身）

　画期的で斬新なイベントを企画運
営されています。ぜひ、一度訪れて
みてください。町のＰＲに存分に貢
献されることと思います。
� 【記　二藤部】

議員からのコメント

KOE no KURA
Twitter Instagram
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